

Universidad del sureste

Carrera Trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre Sexto cuatrimestre

Materia Procesos culturales

Trabajo Ensayo

Profesora Ivonne Hernández Zúñiga

Alumna
Laura de Lourdes Álvarez torres

Fecha 06/08/2020

LA INFLUENCIA DE LA CULTURA Y LAS IDENTIDADES EN RELACIONES INTERCULTURALES

Resumen:

La identidad cultural es lo que una persona la caracteriza del lugar donde nave, crece, el aprendizaje de su cultura, es algo estable de una persona, y también algo distinto porque no todos nacemos en el mismo lugar y se puede reconstruir la identidad porque cuando se reúne un grupo de trabajo o por ejemplo en la escuela interactúan con otras personas y de esta manera se puede reconstruir

Palabras claves: identidad, cultura, origen, relación, identidad racial, identidad étnica, interculturalidad.

Introducción:

En este tema de la identidad veremos en donde se originó, que es la identidad de una persona, si la podemos trasformar nuevamente o nada más nos podemos quedar con nuestra identidad de nuestro origen que es lo que la caracteriza, también conoceremos la clasificación de la identidad que son racial y étnica, por último la interculturalidad.

Desarrollo:

Los fundamentos de la identidad cultural se caracteriza por su fluidez, su origen se da en los estados unidos de Norteamérica hacia los cuarenta años del siglo XX, en ese tiempo la identidad cultural se consideraba como algo estable, en la conducta de las personas, es lo que hace que una persona sea distinta a los demás porque cada ser humano nace en distintas circunstancias distintos lugares del mundo cada quien aprende distintas culturas y eso es lo que hace la identidad de un ser humano.

La identidad es como una propiedad permanente al grupo, o de una persona y se puede trasmitir, es como un tejido que se construye en las representaciones que los individuos forman en la realidad social, cuando hay grupo de personas sea en el trabajo, escuela todo lo sea social, existe una identidad de origen, donde ellos nacieron y crecieron entonces fueron aprendiendo su cultura entonces aquí se

puede ver una distinción de los rasgos de cada persona, esto no podría ser una consecuencia simplemente es una diferenciaron entre las relación de dichas personas, esto también puede llevar a que la identidad se construye pero también se reconstruye, esto porque, las personas interactúan con otras y como bien se mencionó cada persona puede tener distinta identidad entonces en donde se puede reconstruir por esas interacciones con otras personas, querer reducir la identidad a una definición simple significa dejar a un lado la heterogeneidad de todo grupo social. Lo que caracteriza a la identidad es que fluctuante es decir que se va de un lado a otro sale de su origen para ir a otro lugar, los individuos que participan de varias culturas fabrican, con materiales diversos, su propia identidad personal original y única.

Se ha llegado a una clasificación de identidad como la identidad racial esto son la frecuencia de los genes en una población, como su construcción cultural. Esto se puede dar por posiciones de estatus en que se encuentran las personas o en sus características físicas. La identidad étnica se basa no solo en los rasgos físicos sino también en un sentido subjetivo de compromiso con los valores culturales.

La interculturalidad se define en función de las situaciones en las que se manifiesta y son muy numerosas porque son las más frecuentes las interpersonales y las intergrupales, estas situaciones interculturales se presentan numerosos campos de actividad profesional, en el trabajo social y en la educación social.

Conclusión:

En conclusión de este tema sobre la identidad podemos conocer que es la identidad de una persona, es lo que nosotros aprendemos durante nuestro desarrollo en un lugar lo que nos hace diferente a los demás, por ejemplo nuestra cultura, también la podemos reconstruir, de qué manera, en algún momento de nuestra vida tenemos que salir del lugar donde nacimos, para ir a trabajar, estudiar, entonces podemos interactuar con otras personas, y reflejan su identidad porque manifiestan otra cultura distintita a la nuestra, podemos adaptarnos pero nunca olvidarnos de la nuestra, cada persona pude reflejar su identidad diferente como físicamente, por sus valores o su estatus.

Bibliografía

García, Alfonso, (2008), la influencia de la cultura y las identidades en las relaciones interculturales, universidad nacional de san Luis.